

Erster Sieg seit knapp zwei Jahren

Nach dem wetterbedingten Spielabbruch vom vorletzten Wochenende machten wir uns am letzten Sonntag doch eher etwas pessimistisch auf den Weg nach Hausen am Albis. Wieder war die Wetterlage ungewiss. Umso überraschter waren wir, als uns doch teilweise blauer Himmel in Hausen empfing. Das Wetter hielt während der ganzen Partie, wenn auch manchmal ein starker Wind das Spiel etwas schwieriger gestaltete. Von Einsiedler Seite begannen Ralph gegen ein R7ner, Joshua gegen ein R8er, Silvan und Christoph gegen R9er zu spielen. Leider kann ich hier nicht gross auf die anderen Spiele eingehen, denn als ich nach gut $2\frac{3}{4}$ h mit 5:7, 6:1, 1:6 den Platz räumte, waren alle anderen bereits fertig. Dass ich der der einzige war, welcher sein Spiel abgeben musste, stimmte mich aber sogleich wieder fröhlich. Alle anderen hatten in ihren Einzelspielen keine Probleme und so waren wir nach den fünf Siegen von Ralph (6:3, 6:1), Joshua (6:0, 6:1), Silvan (6:1, 6:1), Dominik (6:0, 6:0) und Remo (6:0, 6:0) bereits 5:1 in Führung. Ralph und Silvan bildeten unser Doppel Nr. 1 und bissen doch teilweise auf Granit bei ihren Gegnern. Sie mussten ihr Spiel 2:6 und 5:7 abgeben. Joshua und Remo als Doppel Nr. 2 und Dominik und Christoph als Doppel Nr. 3 hatten aber keine Probleme und konnten ihre Spiele mit 6:1, 6:0 respektive 6:2, 6:0 gewinnen. Somit glückte der Saisonstart mit 7:2. Nun gilt es am Donnerstag, 16.5 den angefangenen Match gegen Rapperswil erfolgreich zu Ende zu spielen, Stand momentan: 2:2.

Von Christoph Bernasconi